



Damnificados temen enfermar ante lluvias que se pronostican

La principal demanda de habitantes de las zonas afectadas es contar con polietileno para cubrirse del agua.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

La inminente llegada de lluvias que se pronostican para este viernes en la zona mantiene en alerta a los vecinos afectados por los incendios, quienes se encuentran inquietos por la ausencia de insumos como lonas o polietileno, y por los riesgos sanitarios que podrían agravarse con las precipitaciones, en un escenario marcado por la basura o escombros que aún siguen en algunos sectores, además del frío.

“No he visto ninguna reacción de las autoridades como por ejemplo, pasar polietileno, cosas básicas para que la gente se cubra, ya que muchos están en carpas. Entonces, hay inquietud”, señaló Juan Sánchez, vecino de Malauquías Concha y dirigente gastro-

nómico del Barrio Chino. “El tema de salud es el que más nos inquieta, ya que la gente se puede empezar a enfermar, todavía hay basura acá que con la lluvia se puede complicar el tema. Puede generarse una emergencia sanitaria si no se prevé esta situación”, sentenció.

Ximena Huaiquipan comentó que “hay mucha preocupación. Los vecinos se están preparando con lonas para evitar mojarse en extremo, lo que obviamente sería complicado y que arrastraría a enfermarse. Aparte como no se sabe cuánto lloverá, hay bastante incertidumbre”.

“Algunos incluso están techando lo poco que quedó de las estructuras para poder resguardarse. La idea es intentar no exponerlos en extremo a lo que serán las precipitaciones”, aseguró.



Pasar polietileno son cosas básicas para que la gente se cubra, ya que muchos están en carpas”.

Juan Sánchez,
 presidente Barrio Chino



Se planifica la presencia de equipos de salud en terreno, en sectores con mayor riesgo”.

Paulina Besser,
 Servicio de Salud Talcahuano

Sandra Aburto, vecina de GeoChile apuntó que “estamos inquietos, por lo mismo tomamos la decisión de irnos donde un familiar. Una carpas es más débil que nada. No nos vamos a arriesgar”.

“Nosotros con mi esposo no somos tan jóvenes como para andarnos enfermando, y aparte ya andamos muy débiles, muy

mal emocionalmente. No nos vamos a quedar aquí arriesgándonos. No solamente con una enfermedad, sino también con algún accidente físico, ya que se puede caer uno de los muros porque están todos quebrados”, finalizó.

AUTORIDADES

La subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de

Salud Talcahuano, Paulina Besser, señaló que “el foco principal está puesto en la prevención de enfermedades respiratorias y la protección de los grupos de mayor riesgo como personas mayores, niños, personas con enfermedades crónicas y embarazadas”.

Al ser consultada sobre si se evalúa tener personal en terreno para los días de lluvia, detalló que “así es, en coordinación con la red de atención primaria, se evalúa y planifica la presencia de equipos de salud en terreno, especialmente en sectores con mayor afectación o riesgo, priorizando acciones de evaluación, orientación sanitaria y derivación oportuna cuando sea necesario”.

Pedro Martínez, director del Servicio de Salud Concepción, apuntó que “si bien el temporal podría generar un aumento en las consultas por enfermedades respiratorias, este, no debería ser diferente a otros cuadros respiratorios”. “Aquellos usuarios

PRONÓSTICO

De acuerdo al pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile, hoy se espera para Concepción cielos despejados variando a cubierto en la noche, mientras que mañana se indica cubierto con chubascos y probabilidad de tormenta eléctrica, con una temperatura mínima de 16° y una máxima de 21°.

afectados por los incendios, tienen mayor riesgo y por ello, el llamado es al autocuidado, evitando la exposición al anunculado temporal, buscar resguardo en un lugar seguro”, dijo.

En su visita ayer a Concepción, el Presidente Gabriel Boric se refirió también al tema y sostuvo que existen albergues dispuestos y buses de acercamiento para que las familias puedan desplazarse a dichos albergues de forma segura, además de que se va a reforzar la seguridad para evitar robos en los sectores afectados. ☀